

Stadtgalerie
Rathaus

ARTgenossen *Da schau her!*

Dauer: 13.1. – 8.4. 2022

Seit 2001 tragen ARTgenossen in Salzburg bei, Kunst einem breiten Publikum zugänglich zu machen. Generative Prozesse bilden die Basis der Vermittlung von komplexen Zusammenhängen im zeitgenössischen Kunstfeld. Der Verein wendet sich an Kinder, Jugendliche und Erwachsene gleichermaßen. Im Atelier im Salzburger Künstlerhaus entstehen in der Begegnung der Leute mit den künstlerischen Artefakten immer frei und ohne Vorlagen ganz unmittelbar neue Welten. Die Ausstellung wurde von Petra Schlagbauer und Elisabeth Leberbauer kuratiert.

Zu sehen sind Werke und ihr Making-of in Form von Fotodokumentationen und Filmen von Projekten der letzten 10 Jahre.

- Workshops mit Schulklassen, Kindergartengruppen im eigenen Atelier
- Projekte über mehrere Tage, meist im Rahmen der Reihe Culture Connected (OEAD)
- Vermittlungsprogramme zu Ausstellungen des Salzburger Kunstvereins
- Ferienprogramme – über mehrere Tage
- KinderKunstKurse am Nachmittag für interessierte Kinder und Jugendliche
- Kinderausstellungen im Kabinett – 2021 war das Thema „FOTO“

Im Vordergrund der Arbeitsweise steht das selber Tun mit einer Vielzahl an Materialien und Techniken, das selber Erarbeiten von Werken ohne Vorgaben oder Vorgefertigtes. Dabei wird dem MITEINANDER mit anderen Kindern und Jugendlichen zentraler Raum gewährt. Die Zusammenarbeit mit KünstlerInnen gewährleistet ein Kennenlernen von Kunst aus dem Schaffensprozess heraus.

2001 gründete sich ARTgenossen – Verein für Kulturvermittlung in Salzburg.

2006 Salzburger Landespreis für Kulturarbeit

2013 Kinder- und Jugendpreis des Salzburger Kulturfonds

ARTgenossen, das sind Doris Oberholzer, Petra Schlagbauer, Elisabeth Leberbauer, Dagmar Sonnleitner-Soyka und Tanja Marence unter Beteiligung von Künstlerinnen und Künstlern aus Salzburg, z.B. Isabella Heigl, Eva Ganot, Karoline Golser, Renate Hausenblas und vielen anderen.

<http://www.artgenossen.cc/>